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Bedienungsanleitung

User manual

Laptop Security Cable 
for USB Type-A port



System requirements 
• USB Type-A port on the device
 
Package content
• Laptop security lock 
• 2 x keys 
• User manual
 
Safety instructions
This laptop lock is intended for use on USB sockets according to USB specification. The 
function may be restricted in the case of special designs of USB socket.
Lay the cable of the laptop lock so that it does not pose a trip hazard or block escape 
routes. We strongly recommend to notice the changed combination and keeping it in a 
safe place. 

Disclaimer
Navilock assumes no liability or warranty for damages resulting from improper 
installation, assembly or use of the product or failure to comply with the operating 
instructions and/or safety instructions. Navilock is also not liable for any consequential 
costs resulting from loss/forgetting the number combination.
The USB port on the devices is sensitive and can be damaged if the lock is pulled. We 
do not assume any liability or warranty for this either.

Installation
1.	 	Tie the cable around an object, such as a table leg, and pass the lock through the 

loop. 
2.	 	Insert the lock into the existing USB Type-A socket and press the button at the rear 

end. Please pay attention to the correct direction, otherwise the mechanism will not 
engage (see illustration). 

3.	 Now the lock is locked. 
4.	 The enclosed key is only needed 

to unlock the lock. 

Systemvoraussetzungen 
• USB Typ-A Port am Gerät 

Packungsinhalt 
• Notebook Sicherungskabel 
• 2 x Schlüssel 
• Bedienungsanleitung
 
Sicherheitshinweise
Dieses Notebookschloss ist zur Verwendung an USB-Buchsen nach USB-Spezifikation 
vorgesehen. Bei Sonderbauformen der USB-Buchse kann die Funktion eingeschränkt 
sein.
Verlegen Sie das Kabel des Notebookschlosses so, dass es keine Stolpergefahr darstellt 
oder Fluchtwege blockiert.
Wir empfehlen ausdrücklich, die geänderte Kombination zu notieren und an einem 
sicheren Ort zu verwahren. 

Haftungsausschluss
Navilock übernimmt keinerlei Haftung oder Gewährleistung für Schäden, die aus 
unsachgemäßer Installation, Montage oder unsachgemäßem Gebrauchs des Produktes 
oder einer Nichtbeachtung der Bedienungsanleitung und/oder der Sicherheitshinweise 
resultieren. Navilock haftet auch nicht für Folgekosten, die durch Verlust/Vergessen der 
Zahlenkombination entstehen.
Die USB Buchse bei den Geräten ist empfindlich und kann beschädigt werden, 
wenn am Schloss gezogen wird. Auch hierfür übernehmen wir keinerlei Haftung oder 
Gewährleistung.

Installation
1.	 Binden Sie das Kabel um einen Gegenstand, wie z. B. Tischbein und führen Sie das 

Schloss durch die Schlaufe. 
2.	 Stecken Sie das Schloss in die vorhandene USB Typ-A Buchse und drücken Sie 

den Knopf am hinteren Ende. Achten Sie bitte auf die korrekte Richtung, da der 
Mechanismus sonst nicht greift (siehe Abbildung). 

3.	 Nun ist das Schloss verriegelt. 
4.	 Der beiliegende Schlüssel wird nur zum Entriegeln des Schlosses benötigt. 
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